

Privacy policy for the XING profile of Jung von Matt CREATORS

German translation below

1. Data Protection, Controller and Data Protection Officer

In the following, we inform you about the collection of personal data as a visitor to our profile. Personal data is all data that can be related to you personally, e.g. name, address, e-mail addresses, user behavior.

This privacy policy explains what data we collect and what we use it for. It also explains how and for what purpose this is done, what rights you have and how you can assert them.

Primary controller and provider of the XING service

Is
New Work SE
Am Strandkai 1
20457 Hamburg
Tel.: +49 40 419 131-0

Mail: info@xing.com

Data Privacy Officer of XING

Is
Christian Schmidt
Am Strandkai 1
20457 Hamburg, Germany

You can also reach the data protection officer via a contact form at:
https://www.xing.com/support/contact/security/data_protection.

Controller of the visited company profile

Jung von Matt CREATORS GmbH („JvM“)
Agnes-Bernauer-Straße 90
80687 München

Tel.: +49 89 206 033 600
E-Mail: info@jvmcreators.com

You can reach our data protection officer at the email datenschutz@jvm.com.

2. General notes and mandatory information

Our social media presence is intended to ensure the most comprehensive online presence possible. We want to communicate with our users and inform them about events and news. We can also use Xing to post current job vacancies. This is our legitimate interest within the meaning of Art. 6 para. 1 lit. f GDPR. The analysis processes initiated by the social network may be based on different legal bases, which must be specified by the operator of the social network (e.g. consent within the meaning of Art. 6 para. 1 lit. a GDPR).

3. Data processed by XING

You can find information about how XING collects and processes your data and the purposes for which is done in XING's privacy policy at <https://privacy.xing.com/en/privacy-policy/information-you->

[provide-us-with/mandatory-information-on-social-networks](#).

When you visit the Service, cookies and similar technologies such as pixels and web beacons may be used to collect information about your use of the Service and to provide you with certain features. In addition, advertisers or other partners of the provider may place cookies or similar technologies on your device.

Please note that we have no influence on the type and scope of data processed by XING. Please also bear in mind that you proactively decide to use interactive functions (share & rate) and that this is outside our responsibility.

4. Data processed by JvM

We can also process your data. However, we do not collect any information about your account. The data that you enter on XING, in particular your user name and the content that you send to us as a message, will be processed by us so that we can respond to your messages. The data you publish on Xing may also be included in our messages.

We may process data provided to us by XING for evaluation and marketing purposes. The "XING Insights" function provides us with statistical evaluations without any specific reference to your account. This processing is carried out on the basis of Art. 6 para. 1 lit. f GDPR and serves our interest in further developing our offer.

5. Disclosure of personal data to third parties and transfer to third countries

We do not pass on any personal data to third parties. The extent to which XING passes on data from a visit to the site to third parties is not conclusively known to us. It cannot be ruled out that collected data may be transferred to processors working for XING for possible analysis purposes or other purposes to recipients in third countries.

Further information on this can be found in the privacy policy at <https://privacy.xing.com/en/your-privacy> and <https://privacy.xing.com/en/privacy-policy/information-you-provide-us-with/mandatory-information-on-social-networks>.

6. Rights of data subjects

If your personal data is processed, you are a data subject within the meaning of the GDPR and you have the following rights vis-à-vis the persons responsible:

- Right to information about your personal data stored by us or Facebook
- Right to rectification
- Deletion or restriction of the processing of your personal data
- Right to data portability
- Right to complain to a supervisory authority
- Right to revoke your consent to the collection, processing and use of your personal data at any time with effect for the future.

We have no influence on the type and scope of the data processed by XING or the transfer of this data to third parties. We have no effective control options available to us.

To assert your rights with regard to processing by XING, we recommend that you use the XING contact options listed above.

If your inquiries fall under our responsibility, please contact us at info@jvmcreators.com.

7. Up-to-dateness of the privacy policy

This data protection information is displayed in the currently valid version. The corresponding link is regularly communicated via the XING account.

This data protection information is currently valid and was last updated in February 2024.

Datenschutzerklärung für das XING-Profil der Jung von Matt CREATORS GmbH

1. Datenschutz, Verantwortlicher und Datenschutzbeauftragter

Im Folgenden informieren wir Sie über die Erhebung personenbezogener Daten als Besucher unseres Profils. Personenbezogene Daten sind alle Daten, die auf Sie persönlich beziehbar sind, z. B. Name, Adresse, E-Mail-Adressen, Nutzerverhalten.

Die vorliegende Datenschutzerklärung erläutert, welche Daten wir erheben und wofür wir sie nutzen. Sie erläutert auch, wie und zu welchem Zweck das geschieht, welche Rechte Sie haben und wie Sie diese geltend machen können.

Primär Verantwortlicher und Anbieter des Dienstes XING

ist New Work SE
Am Strandkai 1
20457 Hamburg

Tel.: +49 40 419 131-0
E-Mail: info@xing.com

Datenschutzbeauftragter von XING

ist Christian Schmidt
Am Strandkai 1
20457 Hamburg

Den Datenschutzbeauftragten erreichen Sie auch über ein Kontaktformular unter: https://www.xing.com/support/contact/security/data_protection.

Verantwortlicher für das besuchte Unternehmensprofil

Ist Jung von Matt CREATORS GmbH (folgend: JvM)
Agnes-Bernauer-Straße 90
80687 München

Tel.: +49 89 206 033 600
E-Mail: info@jvmcreators.com

Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter der E-Mail: datenschutz@jvm.com.

2. Allgemeine Hinweise und Pflichtinformationen

Unsere Social-Media-Auftritte sollen eine möglichst umfassende Präsenz im Internet gewährleisten. Wir wollen mit unseren Nutzern kommunizieren und sie über Veranstaltungen und Neuigkeiten informieren. Xing nutzen wir überdies, um aktuelle Stellenangebote zu posten. Es handelt sich dabei um unser berechtigtes Interesse im Sinne von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Die von dem sozialen Netzwerk initiierten Analyseprozesse beruhen ggf. auf abweichenden Rechtsgrundlagen, die von dem Betreiber des sozialen Netzwerks anzugeben sind (z. B. Einwilligung im Sinne des Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO).

3. Von XING verarbeitete Daten

Die Informationen darüber, wie XING Ihre Daten erhebt und verarbeitet sowie zu welchen Zwecken dies geschieht, können Sie in der Datenschutzerklärung von XING finden unter <https://privacy.xing.com/de/datenschutzerklaerung/druckversion>.

Wenn Sie den Dienst besuchen, ist es möglich, dass Cookies und ähnliche Technologien wie Pixel und Web Beacons verwendet werden, um Informationen über Ihre Nutzung des Dienstes zu sammeln und Ihnen bestimmte Funktionen bereitzustellen. Außerdem können Werbetreibende oder andere Partner des Anbieters Cookies oder ähnliche Technologien auf Ihrem Gerät platzieren.

Sie haben die Möglichkeit, die Verarbeitung Ihrer Daten in den Privatsphäre-Einstellungen Ihres Profils zu beschränken und in den Einstellungen Ihrer mobilen Endgeräte den Zugriff des Dienstes auf Kontakt- und Kalenderdaten, Fotos, Standortdaten usw. beschränken. Dies kann abhängig von dem genutzten Betriebssystem sein.

Bitte beachten Sie, dass wir keinen Einfluss auf die Art und den Umfang der von XING verarbeiteten Daten haben. Bedenken Sie bitte auch, dass Sie sich proaktiv für die Nutzung interaktiver Funktionen (Teilen & Bewerten) entscheiden und diese außerhalb unserer Verantwortlichkeit liegt.

4. Von JvM verarbeitete Daten

Auch wir können Ihre Daten verarbeiten. Wir sammeln dabei jedoch keine Informationen zu Ihrem Account. Die Daten, die Sie bei XING angeben, insbesondere Ihr Benutzername und die Inhalte, die Sie als Mitteilung an uns senden, werden von uns bearbeitet, damit wir auf Ihre Nachrichten antworten können. Die Daten, die Sie öffentlich bei Xing veröffentlichen, können ebenfalls in unsere Nachrichten einbezogen werden.

Diese Verarbeitungen durch uns erfolgen als Alleinverantwortlicher.

Wir können uns durch XING mitgeteilte Daten möglicherweise zu Auswertungs- und Marketingzwecken verarbeiten. Durch die Funktion „XING-Insights“ werden uns statistische Auswertungen durch XING ohne konkreten Bezug zu Ihrem Account zur Verfügung gestellt. Diese Verarbeitungen erfolgen auf Grundlage von Artikel 6 Absatz 1 lit. f DSGVO und dienen unserem Interesse, unser Angebot weiterzuentwickeln.

Sollten Sie mit uns über XING in Kontakt treten, um sich auf eine unserer Stellenanzeigen zu bewerben, kann XING uns Ihre Kontaktdaten, das Bewerbungsformular sowie die übermittelten Bewerbungsunterlagen zur Verfügung stellen. Rechtsgrundlage der Verarbeitung ist Art. 88 DSGVO i.V.m. § 26 BDSG (Anbahnung eines Beschäftigungsverhältnisses), Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (allgemeine Vertragsanbahnung) und – sofern Sie eine Einwilligung erteilt haben – Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO.

5. Weitergabe personenbezogener Daten an Dritte und Übermittlung in Drittländer

Wir geben keine personenbezogenen Daten an Dritte weiter. Inwieweit durch XING Daten aus einem Besuch der Seite an Dritte weitergegeben werden, ist uns nicht abschließend bekannt. Es ist nicht auszuschließen, dass erfasste Daten an für XING tätige Auftragsverarbeiter zu etwaigen Analysezwecken oder anderen Zwecken an Empfänger aus Drittländern übermittelt werden. Weitere Informationen dazu entnehmen Sie gern der Datenschutzerklärung unter <https://privacy.xing.com/de/datenschutzerklaerung/druckversion>.

6. Betroffenenrechte

Werden personenbezogene Daten von Ihnen verarbeitet, sind Sie Betroffener i.S.d. DSGVO und es stehen Ihnen folgende Rechte gegenüber dem Verantwortlichen zu:

- Recht auf Auskunft über die bei uns oder XING zu Ihrer Person gespeicherten Daten
- Recht auf Berichtigung
- Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten
- Recht auf Datenübertragbarkeit
- Recht, sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren
- Recht, Ihre erteilten Einwilligungen zur Erhebung, Verarbeitung und Nutzung Ihrer personenbezogenen Daten jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu widerrufen.
- Recht auf Widerspruch, sofern Ihre Interessen unserem berechtigten Interesse oder dem von XING überwiegen.

JvM hat keinen Einfluss auf Art und Umfang der durch XING verarbeiteten Daten oder die Weitergabe dieser Daten an Dritte. Uns stehen keine effektiven Kontrollmöglichkeiten zur Verfügung.

Zur Geltendmachung Ihrer Rechte bzgl. der Verarbeitungen durch XING empfehlen wir Ihnen, die oben aufgeführten Kontaktmöglichkeiten von XING zu nutzen.

Sollten Ihre Anfragen in unsere Verantwortlichkeit fallen, wenden Sie sich gern an info@jvmcreators.com.

7. Aktualität der Datenschutzerklärung

Diese Datenschutzzinformation wird in der jeweils geltenden Fassung angezeigt. Der entsprechende Link wird über den XING-Account regelmäßig mitgeteilt.

Diese Datenschutzzinformation ist aktuell gültig und hat den Stand November 2023.